

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, wie die durch die Corona-Pandemie sehr hart getroffene Kulturszene mit den freischaffenden Künstlern durch die Stadt Koblenz kurzfristig unterstützt werden kann.

Die Ergebnisse der Prüfung mit Lösungsvorschlägen sollten dem Rat in der nächsten Sitzung vorgestellt werden. Um schnell und unbürokratisch zu helfen, wird die Verwaltung des Weiteren beauftragt, eine Bühne oder einen anderen geeigneten Platz zur Verfügung zu stellen, wo Künstler sich unter Berücksichtigung der aktuell gültigen Corona-Auflagen ihrem Publikum präsentieren können.

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob im Teilhaushalt Kultur, insbesondere bei Heimat- und Kulturpflege Mittel vorhanden sind, die durch die Corona-Pandemie nicht ausgegeben wurden und zur Unterstützung der Kulturschaffenden verausgabt werden können. Alternativ sollten hierzu auch Spendenmittel, die das Kulturdezernat erhalten kann, oder Mittel der Koblenz-Touristik für kulturelle Veranstaltungen geprüft werden. Die Verwaltung wird zudem beauftragt zu prüfen, ob durch einen Kulturveranstalter, der die Szene gut kennt, mit Unterstützung der Stadt ein „Solidaritätsfestival Kultur in Koblenz“ durchgeführt werden kann.